



Spanish Fort, Alabama, 10 de febrero de 2023

Anhelamos y Oramos para que "¡Venga Tu Reino!"

Saludos cordiales desde la Costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual y hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Aquí en los Estados Unidos hemos sido testigos de muchos combates políticos durante los últimos años y especialmente en este año que conducen a otra elección presidencial en 2024. Será la elección presidencial cuatrienal número 60.

Durante el fragor de la carrera, parece que los moderadores de los debates lanzan preguntas o afirmaciones con la intención de provocar que un candidato ataque o reprenda a otro candidato. Alguien describió las campañas políticas y la competencia por votos como un "deporte sangriento". No creo que se hayan dado golpes físicos, pero sí muchos verbales. Es una situación extraña en la que incluso los candidatos del mismo partido político se atacan y difaman unos a otros a pesar de que todos esperan derrotar al candidato del otro partido. Luego, una vez que surge un solo candidato principal y es seleccionado para ser el candidato único final, ¿se espera que los otros candidatos apoyen a esa persona y digan todo tipo de cosas buenas sobre él o ella!

La naturaleza humana sin la morada del Espíritu de Dios, el verdadero arrepentimiento y el cambio de corazón, crea un lugar muy feo para todos.

Supongo que uno no debe ser demasiado crítico. Pero, así es como suceden las cosas en un enfoque multipartidista de la "república democrática", como muchos la llaman hoy en día.

Si bien a menudo se clasifica como una democracia, los Estados Unidos se definen

con mayor precisión como una *república federal constitucional*. ¿Qué quiere decir esto? “Constitucional” se refiere al hecho de que el gobierno de los Estados Unidos se basa en una Constitución que es la ley suprema de los Estados Unidos. en una república democrática, el pueblo en su conjunto ejerce controles importantes sobre sus líderes electos a través de elecciones, cabildeo y otros procesos. Este es un sistema mucho mejor en esta era actual que tener a un hombre gobernando como dictador. Sin embargo, las dictaduras de un individuo o grupo selecto suelen conducir a abusos de poder y pérdida de libertades para las personas. Sería bueno dedicar más tiempo a descubrir qué intentarán hacer los candidatos para abordar los problemas de la nación en lugar de jugar a "te pillé" sobre algún paso en falso o la imperfección personal de un rival. Una vez más, es un retrato vívido de la naturaleza del hombre. Si no tenemos cuidado, podemos quedar atrapados en todo esto y rápidamente tomar partido por un candidato u otro.

Si contrastamos los gobiernos de hoy y sus estructuras y mecanismos con lo que Dios establecerá en el futuro, ¡es increíblemente diferente!

Recuerdo a un viejo amigo de la infancia hablando sobre la revista La Pura Verdad y su mensaje después de que se convirtió en parte de la entonces Radio Iglesia de Dios. Le gustó una serie de cosas que se presentaron, pero estaba muy preocupado por el concepto de un "gobierno mundial". Ciertamente no lo culpo por esa preocupación cuando se trata de humanos que trabajan para implementar sus ideas de un gobierno mundial. A lo largo de las décadas, ha habido una serie de organizaciones que han estado conspirando y planificando para llevar a cabo sus ideas utópicas y establecer una estructura de gobierno mundial. Es bastante aterrador contemplarlo.

Pero, el gobierno que Dios establecerá, será uno que Cristo dirija y organice para el bienestar de *toda la humanidad*. Dios ya es dueño de todo y tiene todo el poder. Él no necesita un viaje de ego que es provisto por Su regla. Su gobierno será verdaderamente el de servir a aquellos a quienes Él gobierna.

No habrá una Babilonia de ideologías en conflicto, religiones y regulaciones

confusas. Solía pensar que hacer mis impuestos anuales era confuso, ahora muchas cosas son aún más confusas a medida que el hombre intenta "arreglar" todos los errores en este mundo.

Habrà un camino claramente revelado para todos. ¡Hay tantas profecías que describen el gobierno justo y equitativo del Rey de Reyes! Sí. ¡Serà un rey! Él serà el gobernante supremo sobre la tierra y no tolerarà que se desafíe su gobierno. Pero como el cocreador de la humanidad y el que dio Su vida para pagar el castigo por los pecados y las iniquidades de la humanidad, Él ha demostrado Su deseo de traer solo cosas buenas a Sus hijos humanos, a este mundo.

Notemos algunas de estas profecías alentadoras. *"Porque él viene a juzgar la tierra. Con justicia juzgarà al mundo, ya los pueblos con equidad". (Salmo 98:9)* *"Pero con justicia juzgarà a los pobres, y decidirá con equidad por los mansos de la tierra. . ."* (Isaías 11:4) *"Acontecerà en los postreros días que el monte de la casa de Jehová serà establecido sobre la cumbre de los montes... El juzgarà entre las naciones, y reprenderà a muchos pueblos; convierten sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en hoces; no alzarà espada nación contra nación, ni se ensayarán más para la guerra. (Isaías 2:2, 4)*

El gran Rey no permitirà que los opresores maten y mutilen a los débiles a su paso. El Señor de los señores ministrará a todos los pueblos, especialmente a los débiles y pobres. El SEÑOR enviarà sanidad y restaurará la belleza y la fertilidad de la tierra. *"Entonces los ojos de los ciegos se abrirán, y los oídos de los sordos se destaparán. Entonces los cojos saltarán como ciervos, y la lengua de los mudos cantará; porque en el desierto brotarán aguas, y torrentes en el desierto."* (Isaías 35:5-6)

Incluso la nación del Señor, el pueblo de las tribus de Israel, serà llamada de vuelta y regresará a su tierra natal después de un período de angustia. *"¡Ay! Porque ese día es grande, tanto que ninguno como él; y es el tiempo de la angustia de Jacob, pero él serà salvo de él". (Jeremías 30:7)* *"Y los redimidos de Jehová volverán y vendrán a Sion con cánticos y gozo perpetuo sobre sus cabezas; obtendrán gozo y alegría, y huirán la tristeza y el gemido."* (Isaías 35:10)

Todas las naciones se beneficiarán y serán bendecidas con el gobierno de este Rey justo y Su administración. *"Y en este monte el Señor de los ejércitos hará para todos los pueblos un banquete de piezas escogidas, un banquete de vinos depurados, de gruesos tuétanos, de vinos refinados depurados. Devorará a la muerte para siempre, y el Señor Dios enjugará las lágrimas de todos los rostros; quitará la reprensión de su pueblo de toda la tierra; Porque el Señor ha hablado. Y se dirá en aquel día: "He aquí, este es nuestro Dios; en él hemos esperado, y nos salvará. Este es el Señor; en él hemos esperado; nos gozaremos y nos regocijaremos en su salvación."* (Isaías 25:6, 8-9.)

¡Oh, qué cuadro tan maravilloso! Anhelamos ese día y oramos por él, "¡Venga tu reino!" Algunos pensamientos para meditar y considerar a medida que nos acercamos al final de otra semana y esperamos el sábado de Dios.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983